

Eurogast Eigenmarke

Tiefkühlprodukte

Eurogast Eigenmarke – Neues aus der Tiefkühltruhe

Seit Jahren sind die Eigenmarkenprodukte der Eurogast für Gastronomen aus ganz Österreich eine beliebte Alternative zu den üblichen Markenprodukten. Vor allem preisbewusste Einkäufer die nicht auf Qualität verzichten wollen, greifen bei der Marke Eurogast zu. Im April können Sie sich nun auf neue Produkte aus der Tiefkühltruhe freuen.

Die Fangemeinde der Eigenmarkenprodukte zieht sich mittlerweile quer durch ganz Österreich. Besonders geschätzt werden sie für ihr ausgezeichnetes Preis-Leistungs-Verhältnis und die gute Qualität der Waren. Daher sind sie inzwischen für viele preisbewusste Gastronomen auch eine echte Alternative zu den üblichen Markenprodukten geworden. Die Produkte aus dem Hause Eurogast werden nicht nur in der Küche gerne eingesetzt, das Eigenmarkensortiment deckt viele wichtige Bereiche der Gastronomie und Hotellerie ab – von Reinigungsmitteln, über die praktische Küchenrolle bis hin zu Backzutaten und leckeren Snacks.

Frostige Neuheiten

Blickt man heute in die Tiefkühltruhen der Eurogast findet man neben Tiefkühlgemüse auch diverse Tiefkühl-Beeren der beliebten Eigenmarke. Das Gemüse gibt es in einer praktischen 2,5-kg-Packung und zehn verschiedenen Sorten – von Klassikern wie Baby-Karotten, Brokkoliröschen und jungen Erbsen bis hin zu Prinzessbohnen und einem feinen Kaisergemüse ist für jeden etwas dabei. Bei den Tiefkühlbeeren kann man zwischen Himbeeren, Erdbeeren und einer köstlichen Beerenmischung wählen. Zu den bereits erhältlichen Tiefkühlprodukten gesellen sich ab April 2016 nun auch zwei Varianten Tiefkühl-Pommes Frites hinzu – sie gibt es sowohl als Zehn-Millimeter- als auch als Sieben-Millimeter-Schnitt.



Neu ab April 2016 in den Tiefkühltruhen der Eurogast: die knusprigen Tiefkühl-Pommes Frites der Eigenmarke.

© Eurogast